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議 事 録 兼 報 告 書 

部 長 課 長 係 長 課 員 

    

会議等名称 令和元年度 第３回伊那市子ども・子育て審議会  

日 時 令和２年３月２７日（金） 午後７：００～ 午後８：００ 

場 所 市役所 ５０２会議室 

欠 席 者 池上委員、清水委員、黒河内委員、浦山委員 

議 題 
第２期伊那市子ども・子育て支援事業計画の最終確認について 

その他  

議 事 内 容 

 

出席者：委員11名 

    子育て支援課 課長他3名 

    欠席者４名 

１ 開  会  副会長 

  

２ あいさつ  会 長 

 新型コロナウイルス感染症の感染予防のため、皆様の意見も端的にお願いします。 

  

３ 協議事項 

（１）第2期伊那市子ども・子育て支援事業計画の最終確認について 

 ア 計画案の最終確認の概要 

 イ 令和元年度の実績見込み資料について（資料１） 

〈事務局〉 説明 

〈委 員〉 学童クラブのところについて、学校が休校となっている中、様々な問題があったと思われるがど

ういう問題があったのか。今後の対策があればお示しいただきたい。 

〈事務局〉 対策本部会議が設けられている。お示しできるところで示していきたい。 

 

ウ 計画案に対する意見と市の考え方（資料２） 

〈事務局〉 説明 

〈委 員〉 ７P～地区別の人口が示されているが、前のページは10年間表記であるが、ここだけ年齢別1年

間となっているが理由は。 

地区ごとの考察も必要ではないか。 

〈事務局〉 10年表記では細かくなりすぎるため、今いる子供の人数として表記した。考察については前回の

審議会で、省いたほうが良いとの意見があったため省いた。 

〈会 長〉 本日の意見を反映したものを正副会長で確認したところで、示すことでよろしいか。 

〈委 員〉 意見なし。 
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（２）その他 

 ア 特定教育・保育施設の利用定数の変更について（資料３） 

〈事務局〉 説明 

〈委 員〉 意見なし 

 イ 児童発達支援センターについて（資料４） 

〈事務局〉 説明 

〈会 長〉 発達支援センターは3年度からとなっている。小鳩園からセンター化するようであり、皆さんの

意見はあるか。 

〈委 員〉 意見なし 

 

４ その他 

〈委 員〉 幼稚園保育園の新型コロナウイルス対策において問題等あるのか。 

〈事務局〉 園は通常保育となっている。対応として運営面では感染防止対策として、手洗いうがい、マスク

の着用の徹底、式の際には縮小、保護者には健康管理をしたうえで登園判断してもらうようお願い

している。 

国の法令改正があり、登園していない家庭の保育料を日割りで算定するよう示されている。 

災害対策本部会議では、子育て支援センターについては、4 月 1 日から再開する方向で考えてい

るが、今後の感染拡大状況によって変わる。随時、情報発信していく。 

 

４．閉  会  副会長 

 


